



La nueva clase de buques de construcción rápida de China: ¿Preparándose para la guerra?

-
- [8/11/2024](#)

La Armada china “parece estar preparándose para invadir a alguien”, escribió el *Telegraph* el 7 de noviembre. En parte, la evaluación se basa en nuevas imágenes por satélite que muestran un buque en construcción en un astillero chino de Guangzhou.

- La embarcación es similar a un buque de asalto con una cubierta grande y plana con zonas para la navegación y la dirección de las operaciones de vuelo, pero es mucho más pequeña.
- Parece ser el primero de una nueva línea de buques de asalto que pueden construirse de forma rápida y económica.
- Los constructores terminaron la cubierta y el casco del barco en sólo unos meses, una rapidez asombrosa en términos de construcción naval.
- Los expertos creen que podría utilizarse para transportar cientos de tropas y muchos aviones.

¿Invasión de Taiwán? El *Telegraph* especuló con la posibilidad de que la nueva línea de buques se esté construyendo con el propósito expreso de invadir Taiwán, lo que permitiría sustituir rápidamente los buques de asalto chinos Tipo 075 y Tipo 076, más caros y que requieren más mano de obra.

[Tal vez] los oficiales chinos prevean perder muchos barcos en cualquier intento de desembarcar tropas en Taiwán, y estén planeando de antemano sustituir los Type 075 y Type 076 hundidos o dañados con barcos de asalto más pequeños que puedan construir de forma rápida y barata. O quizás quieran añadir más efectivos a su flota de invasión lo antes posible. (...) Puede ser la respuesta de China a las graves pérdidas que probablemente sufrirían sus fuerzas de invasión, realizar un asalto a través de una lluvia de misiles.

Acosador beligerante: la construcción rápida de esta nueva clase de buques de gran cubierta se está realizando en medio de las crecientes tensiones en la región. Estas tensiones se derivan en gran medida de las reclamaciones ilegales de China sobre Taiwán como su territorio y sus repetidas amenazas de anexionarse la nación, por la fuerza si es necesario.

La Trompeta dijo: desde 1998, el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha dicho que esta nación insular democrática será “forzada a adoptar el molde chino”. Observe cómo la toma de control de esta región por parte de China sigue empujando al mundo hacia la guerra.